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Abstract (en)
The method involves providing a part holder (10) and an abrading tool (14) having a substrate (22), and an active part (23) fastened to the substrate.
A part in hard material (12) e.g. watch strap link, is fixed to the part holder. A relative movement is made at the part and the tool so that a surface
(16) is in contact with the part (23) on a portion of trajectory of the part (12) and the tool (14) for forming grooves parallel between them on the
surface (16), where the part (23) has cluster forming patterns distributed regularly on the substrate.

Abstract (fr)
L'invention concerne un procédé de satinage d'une pièce en un matériau présentant une dureté Vickers supérieure à 1000 HV, comportant une
surface à traiter, comprenant les principales étapes suivantes : - se munir d'un porte-pièce et d'un outil abrasif comportant un substrat et une partie
active solidaire du substrat et formée de particules calibrées agglomérées à l'aide d'un liant et, - fixer la pièce au porte pièce, - donner à la pièce et
à l'outil abrasif un mouvement relatif, de sorte que la surface est au contact de la partie active sur une portion au moins des trajectoires de la pièce
et de l'outil abrasif, de façon à former sur la surface des sillons sensiblement parallèles entre eux, la partie active étant constituée d'agrégats formant
des motifs répartis régulièrement sur le substrat, ou le liant étant de type vitrifié.
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